

Midi Libre

ACTUALITÉ : LOZÈRE

Vendredi 17 février 2023

Une pièce de théâtre qui interpelle et interroge



Jeudi 9 février, la troupe théâtrale Le Trimaran a interprété la pièce Graine de supporters, pour les élèves de 3e du collège du Sacré-Cœur, dans la salle de cinéma de l'établissement.

Cette compagnie intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs. Elle traite plusieurs thèmes tels que les discriminations et addictions, dans le but de sensibiliser les jeunes face à ces problèmes de société.

Sur scène, les comédiens Christophe, Muriel et Johan, par leur présence et leurs dialogues, ont su capter l'attention du jeune public, réceptif face à tant de haine et de préjugés dans un monde rempli de violence.

En fin de représentation, des échanges animés se sont instaurés entre les comédiens et les collégiens. Ce débat était axé sur le racisme, la communication, la peur de l'étranger et la haine.